

# Pangdam IV/Diponegoro Beri Pengarahan Taruna Akmil

Muhis - [YOGYAKARTA.WARTAMILITER.COM](http://YOGYAKARTA.WARTAMILITER.COM)

Mar 15, 2021 - 20:32



*Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto menyapa para Taruna dan Taruni tingkat IV Akmil sesaat sebelum memberi pengarahan di Mako Yonif 403/WP Sleman, DIY. (Ft. Penrem072)*

SLEMAN - Panglima Komando Daerah Militer IV/Diponegoro (Pangdam) Mayjend TNI Rudianto memberi pengarahan kepada Taruna dan Taruni Akademi Militer (Akmil) tingkat IV TP 2020/2021.

Pada kegiatan sebanyak 227 orang Taruna dan Taruni hadir sehubungan dalam

rangka latihan OJT (ON THE JOB TRAINING) di satuan jajaran Kodam IV/Diponegoro bertempat di Gedung Serbaguna Yonif 403/WP (Wirasada Pratista) Jalan Kaliurang Km 6,5, DI. Yogyakarta, Senin (15/3/2021)

Hadir dalam kegiatan tersebut Gubernur Akmil, Irdam IV/Diponegoro, Danrem 072/Pmk, Dirbindik Akmil, Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro, Asrendam IV/Diponegoro, para Asisten Kasdam IV/Diponegoro. Turut juga hadir, para Kasi Kasrem 072/Pmk, Danmentar Akmil, Danbrigif 4/Dewa Ratna, para Kabalakdam IV/Dip, Dandim 0732/Sleman, Dansat jajaran Kodam IV/Dip dan para pembimbing Taruna Akmil tingkat IV/Sermatutar TP 2020/2021.

Gubernur Akademi Militer Mayjen TNI Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr. (Han) dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pangdam IV/Diponegoro yang bersedia menerima seluruh Taruna dan Taruni yang mulai hari ini sampai dengan 22 Maret 2021 untuk melaksanakan On The Job Training (OJT) di wilayah Kodam IV/Diponegoro.

"Kegiatan OJT ini sebagai bekal Taruna dan Taruni masuk satuan yang awal bulan Juli nanti akan dilantik menjadi Perwira Pertama dengan pangkat Letnan Dua," ujar Gubernur Akmil.

Sementara itu, Pangdam IV/Diponegoro Mayjend TNI Rudianto mengucapkan selamat datang kepada para Taruna dan Taruni Akmil tingkat IV yang akan melaksanakan kegiatan Latihan Praktek Jabatan di wilayah Kodam IV/Diponegoro.

Menurutnya, tujuan kegiatan OJT ini untuk memberikan bekal pengetahuan dan keterampilan serta gambaran bagi Taruna dan Taruni sebagai calon Perwira TNI AD.

"Ingat, kalian adalah pemimpin masa depan untuk itu bekali diri dengan future skill atau kemampuan untuk beradaptasi dalam mencapai sebuah prestasi dengan situasi yang kompleks dan cepat berubah seperti saat ini di era modern digital," kata Mayjen TNI Rudianto.

"Berani dan jujur dapat menjadi contoh, selamat belajar dan berlatih, sehingga menjadi PEMIMPIN yang baik. Berangkat dari Lembah Tidar, sama-sama membawa kebesaran TNI Angkatan Darat ke depan," tambah Pangdam.

Acara di akhiri dengan pemberian cinderamata dan foto bersama dan dilanjutkan dengan peninjauan pelaksanaan renovasi perkantoran, perumahan dan prasarana di Yonif 403/WP yang saat ini sedang di bangun dengan prototype baru sesuai dengan desain arahan dari Kasad Jenderal TNI Andika Perkasa. (Penrem072/Muhis)